

Wochenendtour im Rhein-Mosel-Dreieck (Baybachtal / Ehrbachklamm) vom 18.08. – 20.08.2017

Wir werden am Freitag, den 18.08.2017, das vielleicht sommerlich heiße Rhein-Main-Gebiet verlassen, um in kühle Bachtäler im Rhein-Mosel-Dreieck wandern zu gehen. Hier gibt es das Baybachtal mit der Baybachklamm und die Ehrbachklamm, die wir uns gemeinsam anschauen wollen. Unsere Unterkunft für die zwei Tage ist die Schmausemühle im Baybachtal

Der Baybach schlängelt sich wildromantisch und ungezügelt von Hausbay im Hunsrück hinab nach Burgen zur Mosel, dass er nach 27 km erreicht. Wir werden ihn auf große Teile begleiten. Bei Emmelshausen ist der Weg noch breit, aber er verengt sich allmählich von bizarren Felswänden gesäumt. Es geht auf oft nur schmalen Pfaden durch unberührte Natur, vorbei an Mauerresten ehemaliger Mühlen, alten Köhlerplätzen und einstigen Schiefergruben. An etlichen steilen Passagen zwischen hohen schroffen Felsen und über diese hinweg gerät der Weg hin und wieder zu einer abenteuerlichen Kletterpartie. Hier geben Drahtseile Halt und sichern den Tritt. Gute Kondition und festes Schuhwerk sind unerlässlich.

Das Ehrbachtal verläuft parallel zum Baybachtal von Buchholz nach Brodenbach hinab zur Mosel und weist eine Länge von 16 km auf. Auch dieses Tal ist ein wunderschönes Tal, das sowohl sanfte Ufer als auch senkrecht abfallende Felsen aufweist. Festes Schuhwerk und gute Kondition sind auch hier unerlässlich. Mehrere ehemalige Mühlen laden zum Verweilen ein und sorgen für das leibliche Wohl. Die eigentliche Klamm erstreckt sich über 1,5 km zwischen Daubisbergmühle und Eckmühle. Dieser Abschnitt gestaltet sich je nach Wasserstand des Ehrbaches sehr abwechslungsreich und teilweise auch anspruchsvoll durch kleine Kletterpartien über Brücken, Stege, an Wasserfällen vorbei und über umgestürzte Bäume hinweg.

Also lasst euch überraschen.....

Tourenverlauf

Am Freitagmorgen geht es mit dem Zug über Boppard nach Emmelshausen. Von Emmelshausen geht es auf dem Saar-Hunsrücksteig durch das obere Baybachtal bis zur Schmausemühle, unsere Unterkunft für zwei Tage – Strecke ca. 15 km.

Am Samstag laufen wir mit Tagesgepäck eine Rundtour. Erst geht es weiter dem Baybachtal entlang bis zur Gastemühle. Jetzt verlassen wir das Baybachtal. Über Beulich geht es zur Eckmühl. Hier beginnt die Ehrbachklamm, die wir aufwärts bis zur Ruine Rauschenburg folgen. Jetzt geht es über Mermuth zurück zur Schmausemühle – Strecke ca. 20 km.

Am Sonntag geht es von der Schmausemühle das Baybachtal auf dem Saar-Hunsrücksteig über Morshausen nach Brodenbach. Strecke ca. 18 km – Von Brodenbach geht es mit dem Bus nach Koblenz und weiter mit dem Zug nach Frankfurt.

Unterkunft 18.08. – 20.08.2017

Hotel & Restaurant

Schmausemühle

D-56283 Gondershausen

Tel +49 6745 2 70

<http://www.schmausemuehle.de/>

Preis einschließlich Frühstück je nach Zimmer zwischen 45, bis 53,50 € pro Person/Tag

Hinfahrt

Frankfurt Hbf – Ab 09:08 – RE 4254

Boppard – An 10:39

Boppard – Ab 11:17

Emmelshausen – An 11:41

Gruppenfahrpreis ca. 14,- €

Rückfahrt

Brodenbach/Markt Ab 17:10 - BUS 301

Koblenz Hbf - An 17:51

Koblenz Hbf - Ab 18:48 - IC 2339

Frankfurt - An 20:13

Gruppenpreis ca. 20,- €

Infos

<https://www.rhein-mosel-dreieck.de/>

Ausrüstung: Übliche Wanderausrüstung - Regenkleidung, warme Sachen (Mütze, Handschuhe usw.), Wanderstöcke (wir sind auf teilweise auf schmale Wege unterwegs), Stirnlampe, usw.

Anmeldeschluss: 30.07.2017

Es werden nur Anmeldungen mit Angabe der aktuellen Handy-Nr. akzeptiert.

Falls noch Fragen sind.

Peter Hawlitschek

Tel. 06021/480934 bzw. 0179/2020793